

Die JTK gründet ein Erwachsenenorchester!



Ich bin Dein Instrument, hol' mich endlich wieder raus!

Okay, aber wenschon, dennschon! Ich möchte wieder in eine Orchestergemeinschaft einsteigen.



Kannst Du! Die Jugend- und Trachtenkapelle Neunkirchen am Brand gründet ein Erwachsenenorchester.

Echt jetzt?



Ja, ab dem 9. Januar 2023 geht es los! Immer montags von 19:30 Uhr - 21:30 Uhr auf der Grundschulbühne am Deerlijker Platz 1. Alle Interessierten ab 18 Jahren, die ein Instrument spielen (auch wenn es schon eine Weile im Keller steht) sind herzlich willkommen. Mit dem nötigen Ehrgeiz und viel Freude am Musizieren und an unserer Orchestergemeinschaft steht dem musikalischen Revival nichts mehr im Weg!

Was und auf welchem Niveau soll denn gespielt werden und gibt es schon einen Dirigenten?



Von traditioneller Blasmusik (also Polka, Marsch und Walzer), über Film- und Kirchenmusik bis hin zu Musical, Rock und Pop wird alles dabei sein. Das Niveau: Nicht zu schwer und nicht zu leicht, die goldene Mitte soll es werden. Unser Dirigent wird Florian Habur sein.



Also: Holt die Instrumente raus und geht ab Januar zum Erwachsenenorchester der JTK!
Anmelden könnt Ihr Euch unter: ErwachsenenOrchester@jtk-neunkirchen.de
Stellt Eure Fragen gerne via Email oder telefonisch unter 09134 / 9138.
Wir freuen uns auf alle, die ihr Instrument wieder auspacken und auch auf die, die es nie eingepackt haben.